



Hohenaschauer Nachwuchs-Trachtler-Erfolge

Beitrag

Die Hohenaschauer Nachwuchstrachtler spielten ihren Heimvorteil aus und gewannen beim Sechs-Vereine-Jugendpreisplattln in der Aschauer Festhalle fünf von neun möglichen ersten Plätzen. „Als wäre es eine offene Hohenaschauer Vereinsmeisterschaft“ freuten sich die Buam und Dirndl der „Griabinga“ über ihren Erfolg. Die Gruppe Hohenaschau I gewann in der Besetzung Pauli Huber, Johannes Reiserer, Florian Pertl und Klaus Aiblinger die Königsdisziplin – das Gruppenpreisplattln – vor Niederaschau und den Sachranger Buam. Sie erhielten für ihre Leistung den Wanderpokal der sechs beteiligten Vereine. Die beiden Wanderpokale für die höchste Tageswertung blieben bei Klaus Aiblinger und Stefanie Sattelberger ebenfalls in Hohenaschau.

Die Dirndl waren wieder in der Überzahl: 58 Dirndl und 52 Buam aus Amerang, Bernau, Hittenkirchen, Hohenaschau, Niederaschau und Sachrang trafen sich zum traditionellen Preisplattln der Kinder und Jugendlichen bis 16 Jahre.

Mit Feuereifer und angespornt durch das sachverständige Publikum in der Halle kämpften sie um die wichtigen Zehntel, die über Sieg und Platz entscheiden. Dreimal musste um die entscheidenden Stockerlplätze im direkten Vergleich gerittert werden. Die Preisrichter der teilnehmenden Vereine – Klaus Aiblinger, Hubert Haas, Peter Reiter, Thomas Stoib, Sepp Hamberger, Christoph Bauer, Christoph Kaufmann und Georg Löw bewerteten die Leistungen der 110 Teilnehmer und entschieden damit über die Verteilung der Plätze. Die Preisplattln-Musi spielte den ganzen Tag immer wieder fehlerfrei die gewünschten Plattler und stellte damit einen wichtigen Rückhalt für die Kinder und Jugendlichen dar.

Fünfmal stellten die Hohenaschauer den Sieger, zweimal war Niederaschau erfolgreich und jeweils ein Sieg ging nach Bernau und Hittenkirchen. Zehnmal standen die Hohenaschauer Dirndl und Buam auf den Stockerlplätzen, sechsmal die Niederaschauer, fünfmal die Bernauer, jeweils viermal die Bernauer und die Hittenkirchner und drei Platzierungen erreichte Sachrang. Alle Buam und Dirndl erhielten als Erinnerung an ihre Teilnahme einen Preis aus der Hand des Hohenaschauer Vorstands Claus Reiter. Er dankte den sechs Jugendleitern und ihren vielen Helfern für ihre Arbeit zum Wohl der Vereine. Es sei bestimmt nicht einfach, sich jede Woche mit über 50 Kindern und Jugendlichen zu beschäftigen, doch sei diese Arbeit die entscheidende Voraussetzung für den Fortbestand der Trachtenvereine im



Lande.

Bei den Buam I hatte Seppi Hamm aus Niederасhau die höchste Punktzahl vor Simon Schnaiter aus Hittenkirchen und Johannes Thaurer aus Niederасhau, bei den Dirndl I siegte Veronika Osterhammer aus Bernau vor Lisa-Marie Leikermoser aus Niederасhau und Aurelia Noichl aus Hohenасhau.

Thomas Pertl aus Hohenасhau gewann in der Klasse Buam II vor Paul Pertl aus Hittenkirchen und Korbinian Anner aus Hohenасhau, bei den gleichaltrigen Dirndl II gewann Johanna Wörndl aus Hittenkirchen; den zweiten Platz holte sich nach dem Rittern Pia Draeger aus Sachrang vor Anna Deingruber aus Bernau. Nach dem ersten Durchgang lagen bei den Buam III Johannes Pfaffinger aus Hohenасhau und Martin Bauer aus Bernau gleichauf, mit dem Rittern holte sich Johannes Pfaffinger den Sieg, dritter im Felde wurde Philipp Wörndl aus Sachrang. Ganz klar war das Ergebnis bei den Dirndl III: Theresa Reiter aus Niederасhau gewann deutlich vor Eva-Maria Bachmaier, ebenfalls Niederасhau und Antonia Wörndl aus Hittenkirchen.

Gleich zweimal mussten Klaus Aiblinger und Florian Pertl (beide Hohenасhau) bei den Buam IV um den ersten Platz Rittern, bis schließlich Klaus Aiblinger als Sieger feststand, Johannes Reiserer machte den Hohenасhauer Triumph mit seinem dritten Platz vollständig. Auch bei den Dirndl IV gab es einen Hohenасhauer Doppelerfolg: Stefanie Sattlberger gewann vor Teresa Schuster, dritte wurde Marie Stolz aus Bernau.

Acht Gruppen nahmen an der Königsdisziplin teil. Die Gruppenwertung gewann Hohenасhau I vor Niederасhau I und Sachrang; auf den weiteren Plätzen folgten Hohenасhau II, Bernau, Hittenkirchen I und II, sowie Niederасhau II.

Bericht und Bilder: Heinrich Rehberg – sie waren die Besten in der Aschauer Festhalle: die Sieger des traditionellen Preisplattlins der Kinder und Jugendlichen bis 16 Jahre zwischen den Vereinen von Amerang, Bernau, Hittenkirchen, Hohenасhau, Niederасhau und Sachrang.





BIKE SALE  **bikePARK**
SAMDENBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie



1. Brauchtum

Schlagworte

1. Aschau
2. Bernau
3. Chiemgau
4. Hittenkirchen